Fahrradschiene an der Treppe Osterdeich, Höhe Stader Straße

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt

Der Beirat Östliche Vorstadt befürwortet eine einseitige Fahrradschiene auf der Treppe Osterdeich, Höhe Stader Straße. Eine Fahrradschiene auf der östlichen (der stadtauswärtigen) Seite der Treppe würde den vielen Nutzern der Pauliner Marsch und insbesondere den Nutzern der dort liegenden Sportplätze eine bessere Querung mit dem Fahrrad ermöglichen. Eine entsprechende Prüfung durch SUBV, UBB und den Landesbehindertenbeauftragten ist positiv verlaufen.

Der Beirat würde es daher sehr begrüßen, wenn für diese Maßnahme die notwendigen Mittel zur Verfügung gestellt werden."

Einstimmig beschlossen am 17.03.2015

Bremen, den 18. März 2015

Der Beirat Östliche Vorstadt